

Pour défendre son indépendance éditoriale, la qualité de ses informations et préserver l'esprit de ses équipes de neuf journalistes, Traces Ecrites News est devenu un site payant.

Merci de vous abonner à l'une de nos trois formules, votre soutien nous est plus que jamais indispensable et le gage d'une démocratie saine et ouverte.

Nos tarifs sont volontairement modérés : abonnement d'un an à 90€ HT et 22 euros HT tout abonnement supplémentaire au sein d'une même entreprise ; abonnement d'un mois à 9€ HT, le pack de 10 articles à 84€ HT. Descriptions de la facturation et du newsletter devenues gratuites.



Le Jurassien MDP Team investit près d'un million d'euros pour rendre ses plastiques plus écologiques



Leur atout est leur volonté de modernisation industrielle, la qualité de ses informations et préserver l'esprit de ses équipes de neuf journalistes, Traces Ecrites News est devenu un site payant.

Merci de vous abonner à l'une de nos trois formules, votre soutien nous est plus que jamais indispensable et le gage d'une démocratie saine et ouverte.

Nos tarifs sont volontairement modérés : abonnement d'un an à 90€ HT et 22 euros HT tout abonnement supplémentaire au sein d'une même entreprise ; abonnement d'un mois à 9€ HT, le pack de 10 articles à 84€ HT. Descriptions de la facturation et du newsletter devenues gratuites.

MDP Team devrait percevoir autour de 800.000 € pour réaliser son investissement industriel. Il se décompose en financement d'un centre d'usage 5 axes pour MDP Moules Design Prototypel et de machines à souder les pièces par injection et d'achat de constructeurs français Diabloc (pour éprouver les modèles). Ce nouveau équipement permet la réalisation de sous-ensembles et apporte une valeur ajoutée à la production finale.



« Nous le faisons bien évidemment au monde automobile, mais pas que », indique Jean-Marc Bourgeois, président de MDP Team et responsable du développement en septembre 2021 avec Hervé Bissac, le directeur technique et Julien Roussel, le directeur commercial. Le partenariat dépend en effet à hauteur de 90% du secteur automobile et pour les deux tiers à l'international, auprès de constructeurs allemands, suisses, japonais, américains.

Renfort de l'équipe commerciale

« Nous voulons nous développer et nous collaborer avec d'autres industries, spécialement locales, comme le médical, l'agroalimentaire, l'agroalimentaire... », explique le dirigeant. Pour ce faire, il recrute de nouveaux commerciaux. Équipe passant de deux à cinq personnes, MDP Team entend aussi investir dans la bioproduction.

« Nous voulons nous développer et nous collaborer avec d'autres industries, spécialement locales, comme le médical, l'agroalimentaire, l'agroalimentaire... », explique le dirigeant. Pour ce faire, il recrute de nouveaux commerciaux. Équipe passant de deux à cinq personnes, MDP Team entend aussi investir dans la bioproduction.



TOUJOURS AUX CÔTÉS DES ENTREPRENEURS

Qui est Jean-Marc Bourgeois ?

Ce diplômé, ingénieur des Arts et Métiers, réside pas un lieu de la région Franche-Comte. En 2012, il prend un an de congé, la société Vermet Automobiles à Valentin (Doubs), spécialisée en automobile entrepreneuriale (jusqu'à 2 millions € de chiffre d'affaires), et le reprend l'an d'après pour acheter MDP. Il est devenu directeur technique.

Il a participé à la création de MDP Team avec Hervé Bissac et Julien Roussel. Le premier est chez Thales depuis 2016. Quant au second, ancien directeur général du groupe Bessac-Cyris, il est venu en octobre dernier à la Jean-Marc Bourgeois.

Un Groupe de BTP Familial et Indépendant

Commentez !

Votre nom * : Jean Dupont

Votre email * (on vous envoie des newsletters) : jean.dupont@exemple.com

Votre commentaire :

Commentez ? plus d'infos

Découvrez également

AGROALIMENTAIRE - 09 février 2021

La charcuterie alsacienne Maurer Tempel se redresse par la forme coopérative (Scop)

AGROALIMENTAIRE - 09 février 2021

Version négoce, le vin de Bourgogne offre une étonnante résilience à la crise sanitaire

AGROALIMENTAIRE - 08 février 2021

Le charcutier franc-comtois André Babin investit 12 millions d'euros sur trois ans